

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



GANAN ELECCION. Chicago, Illinois, febrero 23 (AP). El diputado demócrata Harold Washington se dirige a un grupo de simpatizantes para agradecerles por haberlo hecho triunfar en la elección primaria para alcalde de la ciudad. Lo acompañan su prometida Mary Smith y el Rev. Jesse Jackson.

Reagan insiste en las transmisiones a Cuba

Washington, febrero 23 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo a dirigentes del Congreso que trata de alcanzar un compromiso para salvar su proyecto de crear Radio Martí, una emisora en castellano para enviar noticias cuidadosamente seleccionadas a Cuba.

El año pasado, Reagan envió un proyecto de ley al Congreso para crear tal emisora, pero éste fue rechazado.

El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, Charles Percy, uno de los 17 miembros del Congreso a los que se informó en la Ca-

sa Blanca sobre el proyecto, comentó: "El presidente reiteró creer que es de interés nacional".

Percy indicó que si el Ejecutivo puede presentar un proyecto aceptable, estaría dispuesto "a darle una alta prioridad".

El secretario asistente de Estado Thomas Enders proveyó la mayor parte de la información técnica para el grupo bipartidario del Congreso, y esbozó un plan destinado a bajar el costo de instalación de la radio.

Ello se haría entregándole una estación ya existente de la Voz de América, instalada en Marathon, Florida.

3,500 muertes causa la violencia en la India

Nellie, India, febrero 23 (UPI). Indios nativos asesinaron a más de 2 mil inmigrantes bengaleses la semana pasada en varios poblados, llevando el total de muertes a casi 3,500 en 23 días consecutivos de la violencia étnica más sangrienta de la historia de la India, informaron hoy sobrevivientes de la masacre.

En el pueblo de Muladhari, estado de Assam, un reportero de United Press Internacional vio 25 cadáveres — todos madres abrazadas a sus bebés — tendidos en fila en espera de ser enterrados y bajo vigilancia

policial.

La violencia en el estado nororiental de Assam se inició luego que el gobierno de la primera ministra Indira Gandhi concedió el voto a los inmigrantes bengaleses, para las elecciones de la legislatura estatal realizadas este mes.

Llorando histéricamente, un sobreviviente, Mohammad Sarifuddin, dijo: "Mis dos esposas, seis hijos y una vieja tía fueron muertos a tiros uno a uno. Huí abrazado a mi hijo menor, un bebé. Somos los únicos sobrevivientes de la familia".

Se rinden aeropiratas y liberan 158 rehenes

La Valetta, Malta, Feb. 23 (UPI). Dos oficiales disidentes del ejército libio se rindieron hoy tras recibir promesas de asilo político temporal y liberaron a 158 ocupantes de un avión libio que habían asaltado el domingo.

Poco después de entregarse los asaltantes a las autoridades de Malta, un vocero de la enfermería del aeropuerto dijo que en el aparato viajaban 152 pasajeros, entre ellos 12 mujeres, dos de ellas embarazadas, y 10 niños con edades entre los dos meses y siete años de edad.

Añadió que en el momento de la rendición había seis tripulantes en la aeronave y que el séptimo, una azafata de origen yugoslava,

vo, fue liberada ayer.

El médico Herbert Lenicker, un pediatra de la enfermería, señaló que pese a la odisea ninguno de los viajeros resultó gravemente enfermo.

"Uno de los niños padece una leve diarrea. Todos ellos sufrieron una leve deshidratación, pero se encuentran bien", dijo.

Las autoridades maltesas dijeron que los dos asaltantes eran oficiales del ejército libio que no concuerdan con la política del gobernante de su país, el coronel Moammar Khadafy.

Inicialmente, las autoridades habían informado que se trataba de tres asaltantes.

Otro rotundo 'no' de E.U. a negociar con izquierda

Washington, febrero 23 (AP). El secretario de Estado George P. Shultz, rehusó hoy retractarse de declaraciones hechas ante un grupo de la Cámara de Representantes en las cuales se opuso firmemente a gestionar la incorporación de los izquierdistas a negociaciones con el gobierno de El Salvador.

70 muertos por fuertes tormentas en el Líbano

Beirut, febrero 23 (Latin-Reuters). Los equipos de rescate que excavan en un nevado camino montañoso en Líbano, encontraron hoy más cadáveres elevando a 70 la cifra de muertos por los vendavales que este último fin de semana azotaron al país.

Un vocero del ejército libanés dijo que helicópteros militares estaban trasladando a los muertos, muchos de los cuales perecieron por congelamiento dentro de sus automóviles enterrados en la nieve en

un desguarnecido sector de la carretera de Beirut a Damasco.

Este ha sido el peor desastre natural ocurrido en el Líbano en años. El gobierno dio un plazo de tres días a un comité para que investigue por qué el camino no fue clausurado mas rápidamente y por qué los equipos del rescate no empezaron a trabajar antes.

El portavoz del ejército dijo que los equipos de salvamento que excavan desde los dos extremos de la parte bloqueada del camino finalmente se habían encontrado al medio hoy.

Rescate

La mayor parte del trabajo de rescate fue realizada por el ejército libanés, la Defensa Civil, equipos de la Cruz Roja y tropas sirias que contralan la parte dañada del camino a Damasco.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPIA. Tegucigalpa, febrero 23 (AP). Foto de archivo del nicaraguense Juan Patrón Frisch, que murió de un mal respiratorio, tras ser capturado por autoridades de Honduras por actividades de espionaje.

Dólar sube y el oro se desploma

Londres, febrero 23 (UPI). El dólar volvió a cobrar hoy fortaleza ante la mayoría de las divisas europeas debido a la incertidumbre de los precios petroleros. El oro retrocedió marcadamente en una activa jornada.

El oro cerró a 470,5 dólares la onza fina en Zurich, de 486,50 ayer. El metal cayó a 472,5 dólares la onza en Londres, en comparación a 488 ayer.

El dólar cotizó a 2,4290 francos alemanes en Francfort en comparación a 2,3995 ayer, y a 2,03625 francos suizos en Zurich, tras hacerlo ayer a 2,0165.

En Londres, la libra esterlina cerró a 1,5230 dólares de 1,5205 ayer.

El dólar cerró en París a 6,8625 francos franceses ante 6,8220 ayer, y en Bruselas a 49,8 francos belgas de 49,34.

En Milán, la divisa estadounidense terminó el día a 1.399,45 liras, en comparación a 1.383,30 cotizadas ayer.

En testimonio presentado el 16 del presente, ante la comisión plena de la Comisión de Relaciones Exteriores, Shultz negó enfáticamente un informe aparecido en la prensa según el cual, el gobierno del presidente Ronald Reagan consideraba la posibilidad de fomentar negociaciones directas entre el régimen salvadoreño y los subversivos.

"No deseamos ponernos en una posición en la que alguien puede llegar a un gobierno a los tiros", dijo Shultz.

Crean infierno

Afirmó que los guerrilleros estaban "creando un infierno" en El Salvador, en un conflicto "incitado por fuerzas foráneas" que arman y apoyan a los insurgentes.

Durante la audiencia de hoy, el legislador demócrata Stephen J. Solarz preguntó a Shultz si estaba sugiriendo que si el gobierno salvadoreño "de por sí" decidiera llevar a cabo conversaciones de paz con los guerrilleros

— Pasa a la página 11 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADA DE AVION. Aeropuerto de Luqa, Malta, febrero 23 (AP). El primer ministro maltés, Dom Mintoff, reanima hoy, a una tripulante del avión libio que estuvo en poder de secuestradores desde el domingo. La mujer fue liberada para llevar un pedido de medicinas, pero posteriormente fueron liberados todos los pasajeros y los aeropiratas se rindieron.

Intransigencia de Nicaragua señalan

Tegucigalpa, febrero, 23 (AP). El gobierno de Honduras calificó de "intransigente" la política exterior del gobierno izquierdista de Nicaragua tras informar que ese país ha rechazado una iniciativa de paz formulada por Honduras para lograr la distensión en América Central.

El ministro de Relaciones Exteriores, Edgardo Paz Barnica, dijo ayer que "Honduras es víctima de una campaña internacional de desinformación auspiciada por Nicaragua, que hasta ahora se ha negado rotundamente a dialogar con nosotros sobre los graves problemas que

ambos países enfrentan".

El gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova presentó en marzo de 1982 ante las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos una propuesta de seis puntos, entre los cuales figuran el cese de la carrera armamentista, la solicitud de una inspección internacional sobre supuestas bases militares extranjeras, el respeto absoluto de fronteras, el establecimiento de un diálogo permanente y multilateral, la eliminación del tráfico ilegal de armas y la dis-

— Pasa a la página 21 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MUERE DE FRIO. Dhar El Baidar, Líbano, febrero 23 (AP). Una cuadrilla de rescate retiró el cadáver de un hombre que murió de frío dentro de su auto varado por la nieve,

cerca de esta ciudad. Una fuerte tormenta de nieve ha azotado el Líbano durante los últimos 4 días. Se ha determinado que hay más de 70 víctimas.